

Mes chers Amis

Merci à tout le monde pour tout le réconfort que vous avez essayé de nous donner à Josy et à moi-même par les messages, les coups de fil, les visites, les repas que vous avez organisés.

Beaucoup d'entre vous avec leurs conjoints pour certains étaient avec nous pour les obsèques, merci, merci !

Vous avez été formidables !

Je suis fier d'être Rotarien et d'avoir vu toutes les valeurs que nous portons dont l'entraide dans ce moment si difficile et pratiquement pas explicable tellement voir partir sa fille à 37 ans dans ces conditions dramatiques est affreux pour un Papa que je suis ou une Maman qu'est Josy.

Je vous aime tous,

A bientôt mes chers Amis

Philippe